

 ¿Alguna vez has estado separado de tu familia? ¿Cuál era tu deseo más grande en ese momento?

Dios le había prometido a su amigo Abraham que haría de él una gran nación, un pueblo grande (Génesis 12: 1, 2). 215 años más tarde, un nieto de Abraham, Jacob, junto con toda su numerosa familia estaban entrando en la capital del reino egipcio. Cuando Jacob entró en Egipto ya Dios le había cambiado su nombre por Israel. La familia de Israel era tan numerosa que se convirtieron en una gran nación dentro de Egipto.

Los egipcios tuvieron miedo de Israel, de su fuerza, de que pudieran revelarse contra ellos y que les conquistaran, entonces los sometieron como esclavos para mantenerlos bajo control, ellos clamaron a Dios, y él los escuchó.

El Señor llamó a Moisés para que se convirtiera en el líder de los israelitas y usarlo para liberarlos. Los israelitas habían pasado 215 años dentro de Egipto, su relación con Dios se había debilitado en ese tiempo.



INVESTIGUEMOS

1. ¿Qué orden les dio Dios a los israelitas después que salieron de Egipto? ¿Para qué quería esa construcción? ¿Cuál era su gran deseo? **Éxodo 25: 8**

2. ¿Qué sucedió el día que el santuario construido por Moisés y los israelitas fuera inaugurado? **Éxodo 40: 34**

_____. Siglos más tarde cuando Salomón construyó el santuario definitivo ¿qué pasó en la inauguración? **2 Crónicas 7: 1**

3. ¿Por qué el ángel que anunció el nacimiento de Jesús a María le dijo que le llamaran Emanuel? **Mateo 1: 23**

4. En el siguiente versículo, el profeta Juan, menciona 3 veces que en la tierra nueva Dios estará con nosotros ¿Por qué crees que repite esta idea? **Apocalipsis 21: 3**

Dios pidió a los israelitas que le construyeran un santuario, como su casa en su barrio, para habitar entre ellos. Quería ser su amigo más cercano y en la inauguración del mismo, después de 2 mil años que habían pasado desde la caída en el Edén, Dios volvía a estar en medio de sus hijos.

Jesús se convirtió en Emanuel para poder vivir entre nosotros, y Apocalipsis nos muestra que finalmente ese gran deseo del Señor se cumplirá y vivirá para siempre entre nosotros.

¡Qué gran lección nos deja el santuario!: Dios quiere vivir entre nosotros, con nosotros.



MI DECISIÓN

Así como Dios quiere vivir conmigo, yo deseo vivir con él, en una relación de amistad eterna.

Mi Firma





Dios le prometió algo a Abraham... La verdad es que a Dios no se le dificulta cumplir promesas como nos pasa a nosotros (para él es muy fácil)

Escribe que significa para ti hacer una promesa:

Cuando le haces promesas a tus amigos, familiares o compañeros de estudio, ¿Cumples cada una de las promesas, aunque después sea difícil hacerlo?

- NO
- SI
- A VECES



La familia de Israel era muy grande, tanto así que se convirtieron en una gran nación dentro de Egipto:

¿Cuál es el nombre correcto?

JACOB **ISRAEL**

¿Aproximadamente cuántas personas conformaban el pueblo de Israel? **MULTIPLICA:**

6 X **100,000** =

DATO: Hombres de a pie, mujeres y niños alcanzaban un número de "más de dos millones de almas" (Elena G. de White. PP, 345)

El Señor llamó a **Moisés** para que fuera el **LIBERTADOR DE SU PUEBLO**.

AYUDA A MOISÉS A LLEGAR PRONTO PARA CUMPLIR SU RESPONSABILIDAD EN EGIPTO.

